



Medienmitteilung

BERNEXPO AG sichert die Zukunft der Berner Weinmesse

BERNEXPO AG
Mingerstrasse 6
Postfach
CH-3000 Bern 22
Tel. + 41 31 340 11 11
info@bernexpo.ch
www.bernexpo.ch
www.bernexpo.live

Bern, 21. Februar 2025

Die BERNEXPO AG hat sich dazu entschlossen, die Berner Weinmesse in Zukunft selber zu veranstalten und somit den Fortbestand des Traditionsanlasses langfristig zu sichern.

Die Berner Weinmesse hat sich in ihrer 50-jährigen Geschichte zur grössten Weinmesse im Espace Mittelland entwickelt und zählt heute rund 70 Ausstellende und 10'000 Besuchende. Seit 1995 findet die beliebte 10-tägige Messe jährlich auf dem BERNEXPO-Areal statt.

Der Verwaltungsrat der Berner Weinmesse AG hat sich im Zuge einer Nachfolgelösung dazu entschieden, die Veranstaltung in die Hände der BERNEXPO zu legen. Der Kauf der Berner Weinmesse AG folgt im Frühling 2026.

Mit der Übernahme sorgt die BERNEXPO für den Fortbestand des Traditionsanlasses auf ihrem Areal. Durch bestehende Partnerschaften, Nutzung von Synergien u.a. in administrativen Bereichen, gezieltes Wachstum und die Einführung von neuen Themenfeldern wird die Zukunft der Berner Weinmesse langfristig gesichert.

Für Fragen stehen zur Verfügung:

Adrian Erni, Mediensprecher, adrian.erni@bernexpo.ch, 079 464 64 59

Claudia Connor-Jordi, Mitglied Geschäftsleitung / Marketing & Kommunikation,
claudia.connor@bernerweინmesse.ch, 079 349 18 66



Über die BERNEXPO GROUPE

Die BERNEXPO GROUPE inszeniert jedes Jahr mehr als 30 Eigen- und Gastmessen, über 300 Kongresse und Fachveranstaltungen sowie Events jeder Grösse. Seit fast 70 Jahren schafft das Berner Unternehmen Momente und Emotionen für die Ewigkeit. Als Gastgeberin bringt die BERNEXPO GROUPE Menschen unterschiedlichster Herkunft zusammen und sorgt an diversen Begegnungsorten für intensive Erlebnisse via Live-Kommunikation – unabhängig von Ort, Zeit und Raum. Das BERNEXPO-Areal ist eines der grössten Veranstaltungsgelände der Schweiz. Sechs grosszügige Hallen in zwei Gebäudekomplexen vereinen rund 40'000 m² Veranstaltungsfläche sowie 100'000 m² Freigelände. Mit dem multifunktionalen Kongress- und Event-Gebäude, das im Frühling 2025 für bis zu 9'000 Personen seine Tore öffnet, wird das Veranstaltungsangebot der BERNEXPO GROUPE in der Bundeshauptstadt ergänzt und vergrössert. Die Berner Firma beschäftigt ein Team von rund 140 Mitarbeitenden und ist ein wichtiger Wirtschaftsmotor für die Stadt und Region Bern mit schweizweiter Ausstrahlung.

Berner Weinmesse – Das Original seit 1974

Viele Besucher kommen seit Jahren, teilweise schon seit Generationen, um die neuesten Entdeckungen zu machen, zu degustieren, zu kaufen, zu geniessen oder einfach um einen schönen Abend in stimmungsvoller Atmosphäre zu verbringen – oft auf Empfehlung.

Der Zusammenschluss von sieben Berner Weinhändlern zu Beginn der 70er Jahre war der Startschuss. Sie suchten eine Plattform, um ihre neuen Jahrgänge einem breiteren Publikum zu präsentieren und gemeinsam stärker aufzutreten. Die ersten gemeinsamen Weinausstellungen fanden im Kursaal Bern statt, wuchsen schnell und erforderten eine feste Struktur. Im Jahr 1974 gründeten zehn Berner Weinhändler die Genossenschaft Berner Weinmesse und legten so den Grundstein für eine Erfolgsgeschichte.

Die Berner Weinmesse ist heute die grösste Weinmesse im Espace Mittelland, und wohl die schönste der Schweiz. Seit 1995 findet sie auf dem BERNEXPO-Areal statt, ist seit 2004 eine Aktiengesellschaft und zählt rund 70 Aussteller sowie 10'000 Besucher:innen während 10 Tagen.